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国際基督教大学（ICU）における第2回講義開催について

✔この資料は、当社の取組みに関する情報の提供を目的とした情報提供資料であり、個々の投資者の特定の投資目的、または要
望を考慮しているものではなく、また特定ファンドの勧誘資料ではありません。✔この資料は、いちよしアセットマネジメントが信
頼できると判断した情報源からの情報に基づいて同社により作成されたものですが、過去から将来にわたってその正確性、完全
性を保証するものではありません。

いちよしアセットマネジメント株式会社（社長：添田智則、
以下「当社」）は、学校法人国際基督教大学（ICU)教養学部
の金子拓也上級准教授とのコラボレーションにより、ソー
シャルビジネスに関する講義を2022年9月26日に開催し
ました。

本講義は当社の主な投資対象である中小型企業のESG・
SDGsへの取組みについて、次世代を担う学生への理解促
進を目的に行われました。

講義は全て英語で行われ、前半には当社エンゲージメント
推進部のESGアナリストである高橋が登壇しました。高橋
からは「投資家が評価する企業のサステナビリティ活動」に
ついて当社の考え方を説明しました。

後半は、合成皮革製品の製造・販売を手掛けるウルトラ
ファブリックス・ホールディングス株式会社の代表取締役
社長吉村昇氏が登壇。吉村氏は「弊社グループのアニマル
フリーでラグジュアリーなレザー製品は、社会全体のサス
テナビリティに貢献することが出来る」との見方を示し、
ご自身の母校でもあるICUの後輩へ「異文化コミュニケー
ションの大切さ」などについて熱いメッセージを送られて
いました。

最後には質疑応答が行われ、学生からも多くの質問が
出されました。また、講義終了後も学生と講師との間で活
発な意見交換が行われました。

当社では、今後も資産運用会社としてお客様に対する
サービスの向上を目指すと共に、次世代の投資家育成の
ための活動にも積極的に取組んで参る所存です。
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